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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER SELIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

8. DEZEMBER 2015  
FEST DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Ich komme erneut zu euch, um das Wort Meines Sohnes zu wiederholen, um Euch dem 
Willen Gottes nahezubringen.  

SEID TREUE JÜNGER MEINES SOHNES, MISSIONARE MEINER LIEBE FÜR DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT. 

Ich wünsche, dass ihr die Liebe Meines Sohnes zu Seinem Volk erwidert.  Wenn ihr euch des 
Rufes bewusst seid, müsst ihr gegen das menschliche Ego und gegen alles kämpfen, das die 
Welt, damit ihr fallt, euch entgegenstellt. Stattdessen müsst ihr wachsen und mit mir 
gemeinsam siegen, damit ihr die Widrigkeiten zu jedem Zeitpunkt überwindet. Der Teufel 
verführt und entfernt euch, er besteht darauf, besteht hartnäckig immer wieder darauf, bis er 
euch schwächt, daher müsst ihr mit euren körperlichen und wachen geistigen Sinnen 
aufmerksam und mit dem Höchsten vereint bleiben, ohne das Weltliche zu betrachten, damit 
ihr euch von den Versuchungen fernhaltet, damit wir dies überstehen und triumphieren.   

Liebe Kinder, wir leben in einer bösen Welt, die durch all die Sünden, in die der Mensch 
versunken ist, immer schlechter wird. DIES SIND UND BLEIBEN SCHWIERIGE ZEITEN 
FÜR DAS VOLK MEINES SOHNES. UM IN DER GNADE ZU BLEIBEN, MÜSST IHR 
EURE ANSTRENGUNGEN VERDOPPELN, UM DIE GEBOTE, DIE SAKRAMENTE, DIE 
BARMHERZIGEN AKTE UND GEBETE ZU ERFÜLLEN - UND NICHT ZU VERGES-
SEN: DAS UMZUSETZEN, WAS ICH BISHER ERWÄHNT HABE: LIEBE ZU EUREN 
BRÜDERN ZU SEIN, UNGEBROCHEN IN GLAUBE, HOFFNUNG UND NÄCHSTEN-
LIEBE.  

Ich sehe so viel Armut in der Welt, und ich sehe euch, die ihr, auch wenn ihr materiell arm 
seid, reich im Glauben seid und daher mehr besitzt als alle eure Brüder.  

Der Glaube ist für meinen Sohn: Balsam, Weihrauch, Gold, Myrrhe, ist das Höchste, was der 
Mensch in diesem dringenden Augenblick zu bieten hat, in dem die die Spreu vom Weizen 
getrennt wird.  

Ich, die Mutter des Gottessohnes, wende mich an euch über Meine treue Tochter, ich leite 
euch alle an und gebe mich euch allen hin.  

Jedes Meiner Instrumente hat seine Mission, die ihm verliehen worden ist, damit es dieser 
Mission treu bleibe und sie in Einheit mit seinen Brüdern ausübe. Jede Mission ist wichtig 
für die Erfüllung des göttlichen Willens, keines Meiner Instrumente weiß alles oder weiß 
alles über seine Brüder, nur das, was die Entwicklungen betrifft, die die Menschheit 
bedrohen.  

Gott der Vater setzt nicht sein gesamtes Wort und Seine Hilfe für die Menschheit in einen 
einzigen Menschen. Dies war in der Vergangenheit nicht so, ist es heute nicht, wenn die 
Freiheit des Tieres, das durch die Welt streicht, alles tut, was in seiner bösen Macht liegt, auf 
der Suche nach Meinen Kindern, um diese zu stürzen.  
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Kinder, das Tier, das Tier verfolgt nicht diejenigen, die sich zu Feinden Meines Sohnes 
erklärt haben, auch nicht diejenigen, die so tun als seien sie Christen und es nicht sind, 
sondern es verfolgt Meine Kinder, die darum kämpfen, auf dem richtigen Weg zu bleiben.   

Meine Lieben, dieses Wort ist für alle Meine Kinder bestimmt, und Mein treues Instrument 
muss übermitteln, was ich als Gottesmutter wünsche, dass ihr es wisst, denn ich komme 
nicht zu einer kleinen Anzahl von Seelen, ich komme, damit alle Bewohner der Erde den 
Willen Gottes erkennen. Die einen kennen meinen Sohn besser, da sie das Wort Gottes in 
größerer Tiefe kennengelernt haben, aber daher sind sie ihren Brüdern nicht überlegen; 
JEDER MENSCH HAT EINE GABE, DURCH DIE ER IN BESTIMMTEN ASPEKTEN 
DES LEBENS ETWAS BESONDERES IST UND ALLE GEMEINSAM BILDEN: DAS 
VOLK MEINES SOHNES.  

Meine geliebten Kinder, es muss euch klar sein, dass dieser Augenblick für die gesamte 
Menschheit äußerst ernst ist, das Böse ist in seiner Gesamtheit gekommen, um Meine Kinder 
zu pervertieren und Meinem Sohn Seelen zu rauben, aber die Gottesmutter gestattet als 
Mutter der Menschheit nicht, dass diejenigen, die Mich um Hilfe anrufen, untergehen - und 
ich warte auf diejenigen, die Mich noch nicht Mutter nennen.  

Meine Kinder, ihr, die ihr geistig weiterhin im Wachstum begriffen seid, wisst, dass man 
Meinen Sohn verspottet hat.  

Und mit euch wird dasselbe geschehen:  

 Sie werden euch als Extremisten bezeichnen und sagen, dass dies nicht Mein Wort ist, 
sie werden euch verrückt nennen, weil ihr nicht in der Wollust lebt wie ein großer 
Teil der Menschheit.  

 Daher dürft ihr nicht ins Wanken geraten noch Kraft verlieren, ihr müsst bedenken, 
dass ihr nicht allein seid. 

  Kämpft nicht nur für euch selbst darum, bessere Kinder Meines Sohnes zu sein, 
sondern auch für eure Brüder.  

Meine Rufe sind jederzeit für die gesamte Menschheit bestimmt, nicht nur für eine kleine 
Anzahl an Menschen, noch um diejenigen zu erhöhen, die dem Instrument nahe sind, 
denn diese müssen am Demütigsten sein.   

 Es ist wahr, dass Mein Sohn eine kleine Anzahl von Jüngern gelehrt hat. Diese gaben 
das Wort Meines Sohnes jedoch schnell weiter, veränderten das Wort Meines Sohnes 
nicht oder bemächtigten sich dessen, was der gesamten Menschheit gehört. Die 
Jünger Meines Sohnes kommunizieren mit allen Menschen, die spirituell in Not sind.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, als Mutter der Menschheit habe ich euch 
gewarnt, euch auf den Krieg vorzubereiten, denn dieser wird noch viel härter werden, bis er 
alles vergiftet. Ich tue dies aus Mutterliebe heraus, denn dies ist DER WILLE MEINES 
SOHNES, dass alle gerettet werden und wissen, was in diesem Moment mit der Menschheit 
passiert.  

Einige Meiner Kinder leugnen Mein Wort, rufen aus, dass der Krieg nicht begonnen hat, weil 
sie das Konzept des Krieges so aufrecht erhalten, dass die meisten Länder mit Waffen 
angegriffen werden, ohne zu erkennen, dass der Terrorismus ein Teil des Krieges ist, sowie 
der Hunger oder die Flucht Meiner Kinder auf der Suche nach Sicherheit in anderen 
Ländern. Ist dies nicht Teil des Krieges, der begonnen hat?  

Meine Kinder, der Krieg wird härter werden und der Schmerz und die Verfolgung des Bösen 
gegenüber dem Guten wird härter, aber das Gute wird nicht besiegt werden, sondern das 
Böse wird vernichtet, gefesselt und in Ketten gelegt werden, und DAS VOLK MEINES 
SOHNES WIRD FREI SEIN, WAHRHAFT FREI.  
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Geliebte Kinder, die Wissenschaft war dem Menschen eine große Hilfe, bis in einem einzigen 
Menschen die Seuche des Ehrgeizes auftrat und dieser Mensch diesen Ehrgeiz unter seinen 
Brüdern der Wissenschaft verbreitete und seitdem das Gute in jedem Zweig der 
Wissenschaft einen falschen Weg eingeschlagen hat, manche Wissenschaftler korrumpiert 
wurden und überall und auf jede nur mögliche Art und Weise Verseuchung erzeugten, um 
Meine Kinder zu verseuchen und sie zu passiven Lastern bringen, die den Verstand, die 
Gedanken und das Herz Meiner Kinder in jedem Augenblick einnehmen und so verhärten, 
dass sie alles mit verseuchten Augen sehen.  

KINDER, IHR MÜSST DEN WEG ZUR UMKEHR BEGINNEN UND DAS HERZ 
ERWEICHEN, DAMIT IHR MEINEN SOHN IN EUREN BRÜDERN SEHT UND DIE 
GEWALT AUSRADIERT, DAMIT DER FRIEDE MEINES SOHNES FÜR IMMER IN 

EUREN HERZEN ANDAUERE. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, diese Generation wird durch den Unge-
horsam und den Hochmut gegenüber Meinem Sohn im Übermaß leiden. 

ICH WÜNSCHE DIE RETTUNG ALLER MEINER KINDER UND DAHER BLEIBE ICH 
MIT MEINEN ENGELSLEGIONEN BEI EUCH, ANDERNFALLS BEFÄNDET IHR EUCH 

IN WIDRIGEN UMSTÄNDEN, IN STÄNDIGER SÜNDE.  

Bleibt aufmerksam, der Kommunismus scheint zahm... Was tut ein Raubtier auf der Jagd? Es 
wartet, es wartet mit Geduld, bis seine Beute wehrlos ist, um sich darauf zu stürzen.  

Daher dürfen sie euch nicht schlafend antreffen.  

Wacht auf... Meine Kinder! 

 Das Gute wird triumphieren, aber zuvor wird die Läuterung zu DER KIRCHE 
MEINES SOHNES gelangen, damit diese gereinigt wird, von der Hierarchie bis zum 
Mystischen Leib Meines Sohnes.  

Dies erwähne ich nicht, damit ihr euch fürchtet, sondern damit ihr nachdenkt:  

 Wo befindet ihr euch?  

 Welche Schritte unternehmt ihr?  

 Welches Wort sprecht ihr aus?  

 Und wie kämpft ihr gegen das Böse?  

 Macht ihr in jedem Augenblick Fortschritte oder lasst ihr euch vom Bösen besiegen?  

Kinder, besiegt das Böse, der Mensch muss im Guten leben und Liebe für seine Brüder sein.  

Geliebte Kinder, betet für Meine Kinder, die in den großen Städten der Welt durch den 
Terrorismus leiden werden.  

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden sehr unter der Hand ihrer 
Brüder leiden, und die Natur wird mit Macht zuschlagen.  

Geliebte Kinder, betet für Nicaragua, die Erde wird beben.  

Geliebte Kinder, betet für Italien. Die Hand des Feindes bringt Leid, und die Natur wird 
an verschiedenen Stellen zuschlagen.  

Geliebtes Volk Meines Sohnes, als Kinder Meines Sohnes bewegt euch eine Nachricht.  

Der durch den Menschen angestiftete Krieg wird härter werden. 

Zittert nicht, Ich schütze euch alle, warne euch alle, gebe Mich euch allen und für euch alle 
hin. Seid euch dessen bewusst und antwortet auf Meine Rufe durch Gehorsam, Bescheiden-
heit und Ausdauer. Vergesst nicht, Ich trage euch in Meinem unbefleckten Herzen. Mein 
Sohn lässt nicht auf sich warten, aber er strebt nach dem Heil für alle Seine Kinder.  
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, heute widmet ihr Mir ein großes Fest.  

ALS MUTTER DER MENSCHHEIT UND KÖNIGIN DES HIMMELS VERSPRECHE ICH 
DENJENIGEN, DIE WAHRHAFTIG UND MIT DEM FESTEN VORSATZ ZUR ÄNDE-
RUNG BEREUEN, DEN WEG ZUM HEIL EINZUSCHLAGEN UND SO DAS EWIGE 
LEBEN ZU ERREICHEN:  

 ICH VERSPRECHE EUCH, EUCH IN DEN GRAUSAMSTEN MOMENTEN DES 
GROSSEN LEIDENS AN DIE HAND MEINER BOTEN, EURE WEGGEFÄHRTEN, 
DIE SCHUTZENGEL, ZU NEHMEN, DAMIT DIESE EUCH STÄRKEN UND AUS 
DEN KLAUEN SATANS BEFREIEN, WENN IHR WEITERHIN GEHORSAM SEID 
UND DAS GESETZ GOTTES ERFÜLLT.  

Volk Meines Sohnes, so schwer es auch im Augenblick sein mag, die Gottesmutter wird euch 
nicht verlassen, Mein mütterlicher Schutz ist mit jedem Meiner Kinder.  

Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter warnt uns erneut ohne Pause, denn Sie kennt den Weg der Menschheit 
und warnt uns als Mutter unentwegt, damit der Mensch sich ändert. In diesem Augenblick 
hat der Mensch sich als menschliches Wesen zurückentwickelt, er wurde desensibilisiert und 
diese harten Gefühle sind diejenigen, die den Menschen dazu bringen, undenkbare Dinge 
gegen seine eigenen Brüder zu tun.  

Wenn wir in der Heiligen Schrift lesen: "die Kinder standen gegen die Eltern auf..."(Mt. 10,21), 
scheint es, dass dies lange her ist, aber dem ist nicht so, denn heute sehen wir es mit eigenen 
Augen. So viel göttlicher Schmerz!  

Brüder: Wir wurden hinsichtlich der Ursachen für den Verfall der Menschheit gewarnt, wir 
können sehen, welche Informationen sie in den Medien und in den Informationen der 
Generaldirektorin der Weltgesundheitsorganisation (WHO), Dr. Margaret Chan, die vor der 
Verbreitung einiger sehr gefährlicher Viren warnte, darüber geben, was der Himmel uns 
bereits verkündet hat. Der Mensch zerstört den Planeten, aber alles hat seinen Ursprung in 
der geistigen Entfremdung der Menschheit zu ihrem Herrn und Gott.  

Diese Harmonie des Menschen zu Gott ist angesichts des Hochmutes des Menschen 
zerbrochen. Der Mensch denkt, dass er die Heilige Dreifaltigkeit nicht zum Leben braucht. 
Die neuen Ideologien, die den Menschen vollständig von Gott unabhängig machen, führen 
zum Untergang der Menschheit und bringen ihn zum See aus Feuer.  

Wir befinden uns in sehr schwierigen Zeiten und wenn wir die Heilige Schrift nicht kennen, 
wenn wir uns nicht in die Liebe der Dreifaltigkeit und die der Gottesmutter für ihre Kinder 
vertiefen, sind wir weit entfernt von der Erlösung der Seele.  

Brüder, unser Vertrauen in Gott muss steigern, wir dürfen nicht fallen, sondern uns diese 
Sicherheit der Liebe Gottes erhalten und in jedem Moment weiter kämpfen, besser zu 
werden und uns bewusster zu werden, dass in jedem einzelnen die Freiheit der Erlösung 
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steckt, die Erlösung, zu der wir alle gerufen sind. Wir haben alle die Gelegenheit zur 
Umkehr. "Alles was ich in Christus kann, gibt mir Kraft" (Phil. 4,13).  

Vergessen wir nicht, dass die Gottesmutter uns alles gibt, was wir für diese kommenden 
Krankheiten brauchen, denn für Gott ist Sein Volk Sein Augenstern.  

Amen.  

 

 


